



Appel à témoignage des professionnels de santé

Le 17 mars 2022, la Fédération Hospitalière de France et l'Institut Covid 19 Ad Memoriam organisent une journée d'hommage aux professionnels de santé et de débat sur l'avenir du système de santé. Cette date symbolique a marqué le jour du premier confinement en France.

La pandémie a illustré le lien unique qui unit la population et les professionnels de santé, en première ligne pour faire tenir le pays, en particulier dans les établissements publics de santé ou du secteur médico-social.

Ces deux dernières années ont montré la capacité de mobilisation, de réactivité, d'engagement exceptionnels de chaque professionnel, mais aussi induit de la fatigue et des attentes fortes pour que le système de santé évolue en profondeur.

C'est pourquoi l'organisation de cette journée est importante, afin de reconnaître l'engagement de chacun, lui donner sa juste placer et en traduire la parole et les attentes.

Histoires de crise est un espace numérique de collecte de témoignages où chacune, chacun, quelles que soient ses expériences, peut venir raconter son vécu du Covid-19. Nous lançons un appel aux professionnels de santé pour nous raconter leurs histoires. Une dizaine d'entre elles seront partagées le 17 mars en matinée auprès du public et des institutions.

- Il s'agit ici de nos histoires personnelles, mais aussi de notre histoire collective. Vous êtes invités à témoigner des difficultés comme des points positifs ou espoirs qui ont découlé de cette situation exceptionnelle, des moments étonnants comme attendus, anodins ou surprenants. L'ensemble des témoignages contribuera à construire une mémoire collective de la pandémie.
- Transparente et ouverte à toutes et tous, la plateforme Histoires de crise, portée par l'Institut Covid-19 Ad Memoriam, donne accès à l'ensemble des témoignages postés.
- Elle a de plus vocation à servir activement la recherche pour comprendre comment chacune, chacun de nous a traversé le temps du Covid et quelles leçons, sur nous-mêmes et sur les autres, nous pouvons tirer de cette expérience pour sortir renforcés de cette épreuve et nous préparer aux crises à venir.

Votre histoire en vidéo, audio, image ou texte est à raconter sur le site internet Histoires de crise, accessible à ce lien : https://histoiresdecrise.fr/

Bien sincèrement,

La Fédération Hospitalière de France et l'Institut Covid 19 Ad Memoriam